

# Tischtennis Jugend startet in die Verbandsoberliga BW

22.09.2024 10:00 von Uwe Brauer

**Der erste Spieltag der Gruppe A3 beschert der KSV Hoheneck drei Spielsiege gegen extrem starke Gegner.**



Nach dem ersten Auftritt in der Verbandsoberliga Baden-Württemberg war die Stimmung im Jugend-Team gemischt. Gegen die Top-Teams aus Bietigheim-Bissingen und Korntal gab es mit 0:6 die erwartet klaren Niederlagen. Im [Spiel gegen den TSV Kleinglattbach](#) rechnete man sich insgeheim etwas aus und es konnten auch die ersten Spielerfolge gefeiert werden. Lukas Schuler gewann seine beiden Spiele, Callum Lindner konnte eine Sieg verbuchen. Am Ende Stand eine 3:6 Niederlage und das Gefühl, dass mit etwas Glück möglicherweise auch ein Remis drin gewesen wäre. Das Doppel 2 verlor erst im 5. Satz und Nils Kümper gab gegen Jannik Wenz eine 2:0 Führung aus der Hand. Da machten sich die vielenfordernden Spiele zuvor bemerkbar.

Zum ersten Spieltag war wegen der sehr starken Gegner eigentlich überhaupt kein Sieg erwartet worden. Insofern ist es schön, bereits ein wenig an einem Unentschieden riechen zu dürfen.

Die Zuschauer hatten trotz der drei Niederlagen ihre Freude an tollem Tischtennissport. Im Topspiel des Tages trennten sich der TTC immoXone Bietigheim-Bissingen und der TSV Korntal mit 5:5. Ein Match

mit vielen spektakulären und langen Ballwechseln.

## Alle Ergebnisse des Wochenendes

- J19 IV : TTV Erdmannhausen III **4:6**
- J13 : TV Aldingen II **10:0**
- TSG Steinheim/M. II : J19 V **1:9**
- TSV Hochdorf/Enz : J19 III **5:5**
- TV Mundelsheim II : Herren I **8:8**
- J19 : TTC immoXone Bietigheim-Bissingen **0:6**
- J19 : TSV Korntal **0:6**
- J19 : TSV Kleinglattbach **3:6**

**Danke für die Unterstützung unserer Teams vor Ort.**